



Sortie à Esse

publié le 02/06/2023

Article Esse 2023

En lien avec le programme d'histoire, les élèves de 6E ont passé une journée au village gaulois de Coriobona situé à Esse.



Des bénévoles leur ont fait découvrir chaque habitation gauloise reconstituée dans le respect des constructions d'un village du 1er siècle avant JC.



Chaque habitation correspond à un artisanat, c'est ainsi qu'ils ont découvert les lieux de travail et de vie du potier, du forgeron, du menuisier, du vannier....



Les élèves ont également beaucoup apprécié l'atelier de découverte des techniques de combat de nos ancêtres les gaulois.

